

Martes 9 de diciembre del 2025.

Estimados Padres de Familia de segundo y tercer grado, les saludamos.

Como es de su conocimiento, Miss Martha Vázquez Astudillo, titular de la disciplina de Matemáticas II y III, ha estado enfrentando problemas de salud.

Si bien, Miss Martha había estado en una situación controlada, su padecimiento ha presentado complicaciones.

El último reporte médico incluye una recomendación de incapacidad por un periodo de tiempo importante.

Ante esta situación, Dirección Técnica se ha dado a la tarea de buscar a un o una docente con la capacidad profesional de cubrir, de manera temporal, las clases de Miss Martha.

Esto nos llevará algunos días, ya que encontrar a la persona idónea no será tarea sencilla.

Mientras tanto, las clases de Matemáticas seguirán trabajándose de acuerdo a lo planificado por la maestra para estas semanas de diciembre: libro de ejercicios, recursos indicados en la Plataforma Cipreses y repaso de temas de la Guía de Estudio para el Examen de Educación Media Superior, en el caso de tercer Grado.

Sabemos que contamos con su apoyo y comprensión para, por un lado, dar oportunidad a Miss Martha de consolidar su diagnóstico y tratamiento, y por otro retomar el trabajo académico con los alumnos con los niveles de exigencia académica que caracterizan el trabajo de Miss Martha y del Colegio Cipreses en General.

Agradezco la atención al presente comunicado.

ATENTAMENTE

**César Hernández Galicia**

Director Técnico